Secteur pastoral Val-de-Bièvre



Théo-Café

Vendredi 16 novembre 2007 20 h 30

Développement durable

À l'heure où l'on parle de développement durable, de réduction des émissions de CO_2 , de « Grenelle de l'environnement¹ », que penser de ce sujet ? Être chrétien change-t-il quelque chose à notre perception de la question ?

Que pouvons-nous faire à titre individuel? Jusqu'où devons-nous pousser notre effort?

Venons tous échanger et débattre sur ce sujet d'actualité dans une ambiance conviviale.

1 http://www.legrenelle-environnement.fr/

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan

http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html